



# Redes de Poder MTY



## EL “DIAGNÓSTICO” DE FASCI Y DIPUTADOS DE DESCANSO

El exsecretario de Seguridad de Nuevo León, **Aldo Fasci Zuazua**, presume que en el estado hay logros en materia de **seguridad** y que en parte es gracias a la participación de integrantes de **consejos ciudadanos**.

Aunque seguramente muchos de no coincidirán con la versión del exfuncionario, pues no se observa logro alguno y menos con la iniciativa privada metiendo las manos, Fasci Zuazua convoca a los miembros del **Consejo Nuevo León**, a los representantes de la **Caintra** y de la **Cámara Nacional de Comercio de Monterrey**, entre otros, a hacerse presentes en estos consejos y que participen de forma activa.

No precisa de qué manera pueden participar, pero sí advierte, que de no participar “nos van a matar a todos”, refiriéndose a la **delincuencia organizada**.

Ya tuvo Aldo Fasci su oportunidad de enfrentar la inseguridad en Nuevo León y simplemente no pudo con ella, lo que demuestra que ya no se deben de permitir más improvisados en esos cargos.

La seguridad comenzará a verse reflejada en el estado cuando realmente se supervise, se le ponga lupa a los policías y la labor que hacen en la calle, en vez de andar farroneando con helicópteros y patrullas modernas.

### DIPUTADOS DE DESCANSO

Mientras que los integrantes de la **Comisión de Presupuesto del Congreso del estado** buscan la forma de elaborar un dictamen que quede bien redactado y acordado con el gobierno del estado, otros legisladores se tomaron cinco días de descanso.

Ayer fue notoria la ausencia de decenas que no acudieron a sus oficinas en el **Poder Legislativo**.

El hecho de que no haya sesiones los jueves y viernes no quiere decir que los diputados y diputadas no acudan a trabajar, para ello cobran un sueldo y bastante bueno.

Algunas personas que acudieron por algún motivo a la sede del congreso dicen que sólo fueron vistas algunos como es el caso de **Perla Villarreal** del PRD, **Jesús Elizondo** de Morena y **Claudia Caballero** del PAN.

### EL REVÉS A PERLA

La diputada del PRD, **Perla Villarreal**, vivió en carne propia lo que se siente no tener mayoría, pues ahora que preside la **Comisión de Educación, Cultura y Deporte** le tumbaron su propuesta los diputados de **Morena y MC**.

Resulta que Villarreal solo quería premiar a tres neoleonenses con la **Medalla de Honor Fray Servando Teresa de Mier**, sin tomar en cuenta la propuesta de la diputada de Morena, **Brenda Velázquez**, en el sentido de que los 10 candidatos inscritos obtuvieran este reconocimiento.

Y aunque Brenda se acercó con Villarreal para llegar a un acuerdo, la presidenta de la Comisión se negó rotundamente, pero no contaba con que no tenía mayoría, por lo que finalmente se aprobó que se premiara a los 10 aspirantes.

La diputada no pudo ocultar su malestar, pues cuando militaba en la bancada del PRI, en la pasada legislatura, estaba acostumbrada a imponer su mayoría en conjunto con el PAN.

Tan enojada estaba, que advirtió que sería el pleno quien decidiera a quién se le otorgaba el premio, algo que no existe en ningún reglamento o ley.